



19.12.2016

Adventsbasar und Engelmarkt

Im Herbst fand wieder der traditionelle Advents-Basar des Korps Berlin Südwest statt. Die Kita "Volltreffer" war dort mit einem Stand vertreten. Die Eltern und Großeltern unserer Kindergartenkinder hatten im Vorfeld Kreatives und Leckerer hergestellt, das sie nun zugunsten der Einrichtung verkauft haben. Von den Erlös kaufen wir für die Kinder Hochbeete. Wir freuen uns dabei auf eine tolle Gemüseernte!

Zum ersten Mal waren wir als Einrichtung am zweiten Advent auch beim Friedenauer Engelmarkt auf dem Marktplatz in der Nähe der Einrichtung vertreten.

Herzlichen Dank allen für die tolle Unterstützung!